Donner les raisons de croire le but de Bernard Legras

'est un médecin pas comme les autres, à la retraite certes, mais comme tout scientifique qui se respecte, cartésien au possible qui donne au cœur forcément ses raisons. C'est de Bernard Legras dont il s'agit : "Six mois à Nancy dont je suis originaire, où j'ai exercé etc. Et six mois en Corse du côté de Sainte-Lucie de Porto-Vecchio." Une retraite dorée en somme que le vaillant médecin met à profit notamment pour écrire... Tout d'abord sur sa profession, la médecine en général et en particulier...

Déclinaison artistique

Amateur d'art et d'œuvres d'art, il se plaît à mettre les genres en corrélation. Une déclinaison qu'il appliquera très rapidement à la religion, sa religion... Catholique pratiquant, Bernard Legras, il y a quelques années, au sortir de la messe était attendu notamment par des collègues, d'autres personnes qui ironisaient sur le sujet : "Comment toi à la messe, croyant pratiquant?" Et sur des sujets encore plus précis toujours concernant Dieu, Jésus, la résurrection etc. Il leur répond avec l'aisance et la raison du scientifique, d'abord par le discours puis par l'écriture... Des réponses, des propositions qu'il publiera régulièrement les faisant partager ainsi au plus grand nombre...

"Jésus est-il vraiment ressuscité?" est le dernier en date publié par les éditions Pierre Téqui. Cet ouvrage fera l'objet d'une conférence rencontre le 11 septembre prochain en l'église Saint-Jean-Baptiste à



Amateur d'art et d'œuvres d'art, Bernard Legras se plaît à mettre les genres en corrélation.

/PHOTO P.C.

18 h 30. Soutenue par un diaporama constitué par de nombreuses oeuvres d'art signées, entre autres, par Le Tintoret, Rembrandt, Giotto, Le Guerchin etc. Une approche artistique du sujet que le principal intéressé a voulu vivant, étayé certes par les textes, le discours de la raison mais aussi par l'image qui renforce le caractère "divin" du sujet retenu.

Clair et précis

"Vous savez, cet ouvrage est surtout pour les croyants, pour leur donner les raisons objectives de croire..." Une démarche que l'on retrouve effectivement dans son livre ou "sont abordées les hypothèses rationnelles des opposants à la résurrection pour mettre en évidence la faiblesse des explications (des opposants). Avec l'appui de grands auteurs, il se propose d'expliquer la matérialité de la mort du Christ sur la croix, l'authenticité du tombeau vide (non le corps n'a pas été dérobé) ou l'historicité des Evangiles..." Bref, un débat passionnant suscité par un passionné...

L'ouvrage est clair, simple et précis sans pour autant être prosélyte, le sujet abordé est finement étayé par les textes, l'histoire...

Le plus grand des mystères

"Si vous refusez la Résurrection, vous êtes obligés d'avancer des explications rationnelles et pour l'heure ce n'est pas le cas... Et ce livre est un document de réflexion et d'argumentation... appuyées sur les textes pour justement admettre la Résurrection. De par ma formation, je suis un cartésien. Cela pourrait sembler étrange mais j'ai trouvé toutes les raisons d'y croire et donc de les partager..."

Et il est vrai qu'il est extrêmement rare de voir un médecin écrire ce genre de livre habituellement réservé aux théologiens, historiens etc. Un médecin apporte forcément un éclairage nouveau, troublant pour les uns, réjouissant pour les autres et ce, sur le plus grand des mystères: la Résurrection! Vendredi 11 septembre à 18h30.

Pierre CLAVERIE